

Approvisionnement en Levothyrox : le ministre de la Santé rassure !

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-08 09:11:36 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué daté du 16 juillet, le ministère de la Santé indique que l'approvisionnement du marché en Levothyrox va progressivement se stabiliser à partir de fin juillet. Le ministère de la Santé reconnaît les perturbations que connaît cette hormone thyroïdienne, médicament qui ne dispose d'aucune alternative thérapeutique au Maroc. Le ministre de la Santé explique ces perturbations d'approvisionnement par des difficultés en approvisionnement au niveau mondial dues à la hausse de la demande durant l'année en cours. "Le ministère a, pour sa part réagi dès les premiers instants, en coordination avec le fournisseur, pour contenir cette situation, en facilitant l'accès aux stocks de réserve", explique le ministère de la Santé. Et d'ajouter : "le Levothyrox fait partie des médicaments soumis à un contrôle rigoureux pour en assurer la disponibilité".